



JA豊橋ふれあいフェスタ 日頃の感謝を込めて開催



ショベルカーに乗って上機嫌!



トッピーちゃん登場!



多くの人で賑わった会場



新鮮な野菜が入った百菜鍋



産直コーナーは人だかり

12月5日、6日の両日、豊橋市西幸町のJAあいち経済連東三河センターで「15JA豊橋ふれあいフェスタ」を開催しました。開場と同時に多くの方が訪れて、買い物や催しを楽しみました。会場には産直市や花苗、精肉・鶏卵など農畜産物の販売、農機具・自動車の展示販売などがありました。青年部会による「とよはし百菜鍋」のコーナーや女性部会のバザーなどもあり、買い物や食事をする人で賑わいました。また、ちびっ子コーナーでは射的やダーツなどのゲームを楽しむ子どもたちで長い列ができ、大盛況でした。トッピーちゃんも登場して大勢の子どもたちが取り囲みトッピーちゃんとふれあいました。2日間で約6千人が来場し終日賑やかな会場となりました。



ストライクできるかな?

12月16日、藤沢町のエックスボウルで女性部ボウリング大会が開催されました。親睦と交流を深めるため毎年行っており、53名の会員が参加しました。木田会長による始球式が終わると場内は次々とピンが弾ける音が響きました。ストライクが

女性部ボウリング大会 ピンが弾ける音が場内に響く



目録を手渡す前川弘会長(左)

ふれあい友の会がフェスタで行ったチャリティバザーは、友の会役員・会員の他、JA職員

ふれあい友の会が善意銀行に寄付 地域社会に役立てて欲しい

から集めた一品寄付約1000点を、すべて完了しました。その売上金と会場に置かれた募金箱に入れられた募金の合計81860円を豊橋善意銀行の「年末たすけあい義援金」に寄付しました。12月8日にJA豊橋本店を訪れた豊橋善意銀行関係者に前川弘会長が目録を手渡しました。ふれあい友の会では毎年フェスタでチャリティバザーを行い寄付をしています。

でるたびに歓声があがり、みなさん楽しくプレーをしました。2ゲームの合計点で競い、福岡支部の平田美代子さんが優勝しました。



入賞者のみなさんと木田会長(右)

とよはし産学校給食の日

肉と野菜をバランス良く食べよう

豊橋市学校給食協会は12月8日、豊橋市大橋通の松葉小学校で「とよはし産学校給食の日」を開きました。これは、子どもたちへ地元農産物を知ってもらい味



写真などをつかって説明する西土会長

わってもらうことを目的として定期的に行っているものです。今回は「米」につい

ての授業が行われました。当日はJA豊橋受託協議会の西土昌孝会長と職員2人が松葉小学校に出向き、5年生87人に豊橋の農業や食に関する話をしました。

西土会長は豊橋での米栽培の話のほか、「効率よく栄養をとるには肉や野菜をバランス良く食べることが大切です。給食はバランスを考えて調理してあります」と話をしました。

児童からは「1年でどのくらいの米がとれるのですか」「米作りで大変なことは何ですか」などの質問がされ、西土会長やJA職員がわかりやすく答えました。

交通安全ポスター受賞

南部中 石原さんが金賞

毎年市内の小・中学校より応募してもらっている「平成27年度JA共済小・中学生書道・交通安全ポスターコンクール」で今年には南部中学校1年の石原瑛二郎さんが



石原さんの作品

愛知県内での金賞(中日新聞社賞)を受賞しました。さらに全国表彰では佳作に入賞しました。透視技法で後ろからのトラックに注目させる構成が印象的な作品です。



賞状を手にする石原さん(右)と高崎正道校長

NSA31食育講座

季節の寄せ植え講習会

愛知県農村生活アドバイザ協会東三河支部豊橋プロック(NSA31)は12月3日、豊橋市老津町の菜ッ花園で「季節の寄せ植え講習会」を開きました。応募した市内の23人が参加してシクラメンをメインとした寄せ植えを作りました。



シクラメンを使った寄せ植えを作る参加者

講師はシクラメン生産者でNSA31メンバーである中村美恵さんが担当。シクラメンの他、エレモフィラニア、ゴードクレスト、ブルーデージーなど多くの花が用意され、参加者はシクラメンと

好きな苗を4つ選んでオリジナルの寄せ植えを作りました。今回はクリスマス前ということもあり、でき上がった寄せ植えにサンタなどの置き物を添えてクリスマスバージョンの寄せ植えに仕上げました。

富田孝さん表彰される

地域農業への功績が評価される

2015年度愛知農業賞の技術改善部門で石巻西川町の富田孝さんが受賞しました。富田さんは「モモ」の新しい栽培技術と管理方法の手法を提案、普及させた功績が評価されました。またJA豊橋総合集出荷場の光センサー付き選果機導入にも尽力されました。

まる思いです。今後も地域のモモ栽培に貢献していきたいと思えます」と話しました。

12月25日、JA豊橋本店に訪れ白井組合長に受賞の報告をしました。富田さんは「大変名誉な賞をいただき、身のひき締



表彰状を手にする富田さん(右)と白井組合長

